

山崎小学校 学校だより NO.2

主人公

令和2年6月12日

学校全面再開です

梅雨に入り蒸し暑い季節がやってきました。

さて、いよいよ6月15日（月）から通常形で学校を再開します。学校における「新しい生活様式」を模索しながら、感染予防に努めてまいります。

1学期の主な行事予定

- 6月18日（木） 岩出市学力調査（3年～5年）
 - 6月20日（土） 愛育会リサイクル活動（10:00～11:00）
 - 7月16日（木） 漢字の博士試験
 - 8月6日（木） 個人懇談会（三者懇談）
 - 8月7日（金） 1学期終業式
- ※ 2学期始業式は8月17日（月）です。



【例年との相違点】

- ・学校医による内科、耳鼻科、眼科、歯科の各検診は2学期以降に延期
- ・プール水泳は中止
- ・1学期の授業参観は中止
- ・山っこ祭りは中止

田植えが始まっています。

- ※用水路付近では絶対に遊ばない。用水路には絶対に入らない。
- ※田畑に立ち入らない、石などを投げ入れない。「あぜ」を通らない。
- ※「せき板」（児童には木切れに見えるかもしれませんが）は、水田の水量を調節する大切な物なので、絶対に触らない。

- ※ 上記の点について、学校で指導していますが、ご家庭でもご指導をよろしくお願いします。

お願いとお知らせ

登校時刻について

今後も、登校時に「健康管理票」の点検を続けます。早く登校しすぎると屋外で長時間待つこととなります。熱中症も気になる場所ですので、7時50分よりも早く登校しないようご協力をお願いいたします。

マスクの予備をランドセルに

最近、マスクを忘れてくる児童が増えています。マスクを忘れた場合や汚損した場合に備えて、予備のマスクをランドセルに常備させてください。



学校にあるマスクもかなり減ってきています。ご協力をお願いします。なお、ハンカチ・タオルも毎日複数枚持たせてください。

熱中症防止のため飲み物を忘れずに

今夏は、マスク着用に伴う熱中症も懸念されています。少し多めにお茶またはスポーツドリンクを持たせてください。登校中に水筒の半分以上のお茶を飲んでしまう児童もいますので、分量が足りているかお子様に確認してあげてください。帽子の着用についてもよろしくお願いいたします。

山っご祭りの中止について

6月11日（木）に、愛育会本部役員会が開催され、密集・密接を避けることが困難であるうえに、飲食を伴うことからリスクが大きいため、今年度は中止と決まりました。

子どもたちが楽しみにしている行事が相次いで中止になり、断腸の思いではありますが、ご理解くださいますようお願いいたします。



6月20日（土）愛育会リサイクル活動

古紙、スチール・アルミ缶等を学校で回収します。

ご協力をお願いします。受付時間：10:00～11:00